
 

Bpm: domani i consigli, giovedi' convention con 
dipendenti soci  
LUNEDI' 7 NOVEMBRE 2011 

Chiesa  conclude  roadshow  su  aumento  (Il  Sole  24 Ore  Radiocor)  ‐ Milano,  07  nov  ‐  In 
giornata,  intanto,  si  e'  concluso  il  roadshow  del  dg  Enzo  Chiesa  per  la  presentazione 
dell'aumento di capitale con una nuova giornata di  incontri one to one a Milano. Sempre 
giovedi' e' prevista  la partenza del voto per  il rinnovo dei vertici dell'Associazione Amici, 
per  cui  sono  scese  in  campo  due  liste,  una  sotto  le  insegne  di  Uilca  e  Fisac  e  l'altra 
presentata da alcuni dipendenti della Dicto,  la divisione  It del  gruppo. Alle elezioni non 
partecipano  Fabi  e  Fiba,  che  hanno  annunciato  di  voler  dar  vita  a  un'associazione 
alternativa. Tutto questo mentre gruppi di sindacalisti stanno preparando  il passaggio ad 
altre  sigle:  quella  che  numericamente  dovrebbe  beneficiare  maggiormente  di  questa 
situazione e'  la Uilca, che secondo  indiscrezioni potrebbe guadagnare oltre mille  iscritti e 
diventare cosi' il sindacato piu' rappresentativo in Bpm. Tra i numerosi volantini circolati in 
questi giorni  sono da  segnalare  l'ultimo della Uilca,  che oltre a  condannare  chi  tenta di 
spaccare  i dipendenti soci Bpm,  invita questi ultimi a partecipare all'aumento di capitale 
della  banca.  "E'  importante  ‐  si  legge  nel  documento  ‐  che  i  primi  a  credere  nella 
cooperativa  e  nel  suo  reale  valore  siano  proprio  i  dipendenti  soci,  dando  l'esempio 
attraverso un'adesione all'operazione  il piu' possibile vicina a garantire  il mantenimento 
della loro attuale partecipazione al capitale totale dell'azienda". Porta la data di oggi anche 
un documento del Dircredito. Il sindacato dei dirigenti punta il dito contro "il fatto che oggi 
larga parte delle rappresentanze dei colleghi non partecipi alla competizione per il rinnovo 
degli organismi dell'Associazione", che "e' solo la logica conseguenza della incapacita' della 
Associazione  intera  a  trovare  una  sintesi  unitaria  prima  del  22  ottobre  scorso",  giorno 
dell'assemblea  che  ha  eletto  i  nuovi  vertici.  "Quella  che  uscira'  in  ogni  caso  dalle  urne 
scrive  il Dircredito  ‐ anche se  i voti validi  fossero rappresentativi della maggioranza degli 
associati, non sara' l'Associazione Amici della Bipiemme, ossia una rappresentanza unitaria 
e trasversale dell'insieme dei dipendenti soci, bensi' una associazione che rappresentera' 
solo  una  parte  specifica,  come  i  comunicati  fin  qui  letti  di  questa  campagna  elettorale 
stanno  a dimostrare".  "Abbiamo deciso per  la prima  volta  ‐  conclude  il documento  ‐ di 
restare  lontani  dalla  competizione  e  di  non  partecipare  con  nostri  rappresentanti  in 
nessuna lista". Ppa‐ (RADIOCOR) 07‐11‐11 20:57:54 (0389) 5 NNNN  

 

 

 


